

# WARTA

## Kodim Surabaya Utara Gelar RAT Primkop Kartika Sejahtera Abadi

Wanto - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Mar 30, 2022 - 19:12



Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar rapat anggota tahunan primkop sejahtera abadi, dengan Tema "Dengan semangat kebersamaan, kemandirian dan kerja keras kita tingkatkan peran koperasi Angkatan Darat dalam menunjang kesejahteraan Prajurit dan ASN TNI AD ", rabu (30/03/2022).

Dalam Sambutan Kasdim Letkol Arh Drs Adnan menyampaikan permohonan maaf sedianya dandim hadir namun ada kegiatan terkait dengan PAM VVIP Kunker wakil presiden di wilayah jatim, rapat anggota tahunan (RAT) tutup buku Tahun 2021 ini merupakan kekuasaan tertinggi dalam koperasi yang menjadi agenda wajib yang harus dilaksanakan sebagai wujud pertanggung jawaban dalam pengelolaan koperasi setahun kebelakang

Rapat anggota tahunan (RAT) merupakan Forum untuk mengevaluasi pertanggung jawaban pengurus dalam rencana anggaran pendapatan belanja tahun 2021

Terkait dengan hal ini, saya (Kolonel Inf Sriyono Dandim 0830/Surabaya Utara) selaku pembina primkop kartika sejahtera abadi kodim 0830 mengucapkan selamat mengikuti rapat anggota tahunan (RAT), semoga melalui rapat anggota tahunan ini dapat dirumuskan langkah-langkah baru yang lebih produktif demi kemajuan koperasi kita kedepan, ucapnya.

Perlu diingat bahwa primkop kartika sejahtera abadi ini sebagai organisasi non struktural di jajaran TNI-AD, yang mempunyai tugas membantu komando dalam meningkatkan kesejahteraan prajurit dan ASN TNI AD besertakeluarganya. saya yakin apabila primkop ini dikelola dengan profesional yang baik dari aspek organisasi, usaha dan pertanggungjawaban dalam administrasi keuangan tentu akan tercapai tujuan kesejahteraan anggotanya.

Harapan tersebut sejalan dengan tema rapat anggota tahunan kali ini jadi hendaknya dapat dihayati dan dilaksanakan dengan sungguh sungguh agar usaha koperasi kedepan dapat berhasil lebih baik.

Dalam rapat anggota tahunan ini saya tidak bosan-bosannya mengingatkan agar selalu memperhatikan protokol kesehatan, ingat pandemi covid-19 masih belum selesai sampai saat ini. semoga kita dan keluarga selalu diberi kesehatan dan lindungan dari allah swt.

Saya ucapkan selamat mengikuti rapat anggota tahunan tutup buku tahun 2021, semoga dapat memberikan manfaat bagi anggota koperasi sertasemoga tuhan yang maha esa senantiasa meridhoi dan melindungi kita semua dalam upaya menjalankan tugas pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara, pungkasnya.

Dalam acara rapat anggota tahun prikompad sejatera abadi dihadiri Kasdim 0830/SU (Letkol Arh Drs Adnan), Dekopinda Kota Surabaya (Ibu Endang), Diskop dan Usaha Mikro Kota Surabaya (Bapak Sugeng), Koordinator Primkop Korem 084/BJ (Kapten Imam), para Danramil dan Perwira staf Kodim, pengurus dan pengawas primkop kartika sejahtera abadi, dan perwakilan anggota koramil dan seluruh anggota Makodim.(st)